

Compte-rendu de la maraude du mardi 6 janvier 2026



Compte rendu du groupe dans sa totalité de la maraude du mardi 6 janvier 2025 :

"Les Maraudeurs du Sacré-Cœur", nous étions au parc des Glacis pour partager la galette des rois. Nous avons rencontré Suliman, Salif, Bembe et d'autres, des Africains originaires de Gambie, du Sénégal... Arrivés sur place avec 3 voitures, nous avons été vite rejoints par un premier groupe d'hommes de ce camp, dont Suliman qui a exprimé sa joie de nous revoir !

Nous avions du café, du thé, des soupes "maison" par Marcel, Céline et Carine, et les galettes dont certaines ont été confectionnées par Céline ! Merci à ceux et celles qui sont avec nous pour nous aider et qui ne peuvent pas venir en maraude... Nous avons échangé sur plusieurs sujets : certains résidents nous ont exprimé leurs besoins en chaussettes, sous-vêtements, bonnets et gants essentiellement ! Damien a déjà un contact pour nous en fournir lors de notre prochaine venue ! Merci Jésus !

Nous avons échangé avec Bembe, un nouveau venu qui connaît bien Suliman. Il est de Gambie et il a déjà trouvé un travail dans le bâtiment ! Il cherche de toute urgence une tente et un sac de couchage pour dormir au camp ! Actuellement, il dort chez une personne à la Laiterie ! Pour certains, ils sont toujours dans l'attente de leurs cartes de séjour, dont Suliman ! Je lui propose d'aller au centre Bernanos, qui est à proximité de l'église "Christ Ressuscité".

Je remercie tout le groupe pour ses échanges fraternels avec les habitants du camp ! Lors de notre débriefing après la maraude, l'ensemble du groupe a ressenti une belle cohésion fraternelle et spirituelle avec les personnes du campement où une confiance s'installe progressivement à chaque rencontre ! D'où l'importance de la régularité des visites... Nous avons partagé un bon moment autour de la galette. La prochaine maraude est le mardi 20 janvier ! Affaire à suivre...

